

martes, 30 de julio de 2019

DESIGNADO EL COMITÉ ORGANIZADOR DE EXFIGUA 2020, LA EXPOSICIÓN CONTINENTAL DE GUAYAQUIL

Durante la Asamblea General de la Federación Interamericana de Filatelia, realizada en Santiago de Chile el 13 de octubre de 2018, la entidad resolvió brindar su auspicio a la Exposición Continental de Filatelia EXFIGUA 2020, que se realizará en Guayaquil en octubre del próximo año, como parte de las conmemoraciones por el bicentenario de la independencia del Puerto Principal ecuatoriano.

El [Club Filatélico Guayaquil](#) es el anfitrión del certamen, con el patrocinio de la [Asociación Filatélica Ecuatoriana](#), que aprobó ya la conformación del Comité Organizador.



Los miembros del Comité Organizador de EXFIGUA 2020. De izquierda a derecha, Melvin Hoyos, Presidente;
Roberto Ortiz Safadi, Presidente Ejecutivo; Daniel Chiang y Elvis Vélez

Este último estará presidido por Melvin Hoyos Galarza e integrado por Roberto Ortiz Safadi, en calidad de Presidente Ejecutivo, Daniel Chiang y Elvis Vélez. Se designó como comisario general a Paúl Novoa, actual Presidente de la Asociación Filatélica Ecuatoriana.

Con buen pie empiezan los trabajos de la Exposición Continental del 2020. Esperamos contar con la presencia del mayor número posible de países integrantes de la Federación Interamericana de Filatelia.